

Jean-François Renac lance la société [MIHARU](#) (siège à Beaumont-sur-Lèze/31), spécialisée dans l'événementiel. Objectif : proposer une gestion déléguée des lieux de réception et d'événementiels. Miharu est en prospection pour la gestion de nouveaux sites, d'abord dans la région toulousaine puis au delà. L'entreprise familiale, une SAS au capital de 90.000 euros, est en cours d'ouverture de capital. Une levée de fonds, travaillée auprès d'investisseurs et de professionnels de l'événementiel, pourrait permettre d'injecter jusqu'à 800 000 euros dans la structure. Jean-François Renac vise cinq à six sites, 10 millions d'euros de chiffre d'affaires et une cinquantaine d'emplois à l'horizon 2020. www.miharu.fr